
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

4 月 3 日(水)12：30 4 月 10 日(水)12：30 ４月 17 日(水)12：30 ４月 24 日(水) 

幸福例会 会員表彰 

第 10 回理事会（13：30～） 

クラブアッセンブリー 

（地区研修・協議会報告） 

IAC 例会（17：30） 

職場例会＆健康診断 

健康診断（16.17.18 日） 

稲沢市民病院 

卓話： 

IAC 例会（17：30） 

 

第 2853 回例会報告 3月 13 日(水)晴れ No.29 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

去る 3 月 2 日の Intercity Meeting で

は、則竹伸也ガバナー補佐の指導の下、

西尾張分区内他クラブの皆様方と親睦

が図れました。侍ジャパン白井ヘッド

コーチの講演にも魅了され、大変楽し

く過ごすことができました。私のデス

クの傍らには、「信じる、任せる、感謝」 

の文字を掲げて、今でも講演の感動を味わっています。 

3 月 4 日は、平和中央公園で加藤市長ご臨席の元、イ

ンクルーシブ遊具のお披露目式を挙行いただき光栄で

した。今後は障害のある子もない子も一緒になって遊ん

でいただけることと思います。 

さて、3 月は、ロータリー特別月間の「水と衛生月間」

です。私の職業に密接したテーマであります。 

安全な水と衛生設備の利用は、すべての人がもつべき権

利です。なのに、世界では、汚染水で病気になる人や命

を落とす人が後を絶ちません。未来を担うはずの子ども

たちは、水汲みなどの労働によって学校に通えず、つら

い境遇を強いられています。安全な水と衛生設備が整っ

た上で、衛生や伝染病予防に関する教育を行うことで、

コミュニティ全体の生活を改善し、子どもの通学率を高

めます。 

日本の上水道普及率は、戦後直後の 1950 年は 26.2％

に留まっていましたが、現在では 98.1％まで整備されて

います。現在世界では、安全に管理された飲み水を使用

できない人が 22 億人います。このうち、1 億 1,500 万人

は、湖や河川、用水路などの未処理の地表水を使用して

います。 

また、安全に管理された衛生的なトイレを使用できて

いない人が 34 億人います。このうち 4 億 1,900 万人は、

道ばたや草むらなど、屋外排泄を行っています。 

そして、石けんや水が備わった基本的な手洗い設備が自

宅にない環境で暮らしている人が 20 億人います。 

国際ロータリーは、清潔な水を届けられるよう井戸な

どの給水設備を作ったり、衛生的な生活が送れるようト

イレを設置したり、学校教育や保健所を通じて、石けん

を使った正しい手洗いなどの衛生習慣を広めるといっ

た活動をすすめています。 

子どもたちが安全な水や衛生施設にアクセスできれ

ば、単なる生活の向上に限らず、健やかに成長し、教育

を受け、明るい未来を持つ機会が得られます。 

SDGs（持続可能な開発目標）の「6、安全な水とトイレ

を世界中に」では、「2030 年までに、すべての人々の、

適切かつ平等な下水施設・衛生施設へのアクセスを達成

し、野外での排泄をなくす。女性及び女児、ならびに脆

弱な立場にある人々のニーズに特に注意を払う。」とあ

ります。私たちロータリアンは常にこの問題に関心を持

ち続けたいものです。 

 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数   54 名 前々回修正 2 月 28 日     

出 席 

会 員 数 

39 名 出 席 

会 員 数 

   34 名 
(内免除者 8名) (内免除者 4 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除 56 名) 

出 席 率  79.59％ 修正出席率 86.67％ 

 

今週のメークアップ 水野厚司（B.D）服部孝徳・山田典永・石黒港（C.O.M）足立三千夫（IAC） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL：：""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 
◆IM の登録料（全員登録）￥14,000 と地区協出席義務者

は登録料の半額￥6,500 を４月 10 日に預託金から引き落

とし致します。残高のご確認をお願いします。 

振込払いの方は本日請求書をお渡ししました。 

 

◆2023-24 年度第 9 回理事会報告 

開催日時：2024 年 3 月 13 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

(1) 春の家族会予算案→承認。後日詳細配布 

(2) ポリオ友の会東海への寄付について→ 

先般卓話を行っていただいたポリオ友の会東海が発刊予

定の「ポリオの軌跡（仮称）」に対し、社会奉仕委員会事

業費から１０万円寄付をすることで承認。  

   

◆次月予定 

4 月  3 日(水) 幸福例会 会員表彰 第 10 回理事会   

4 月  7 日(日) 地区研修・協議会 

4 月 10 日(水) クラブ・アッセンブリー （地区協報告） 

4 月 17 日(水) 卓話：稲沢市民病院   

健康診断 16.17.18 日 

4 月 24 日(水)卓話： 

 

◇◇次年度幹事報告◇◇   次年度幹事：山本敏裕 
◆４月７日(日)地区研修・協議会へ参加される方に名札と

案内文書をお渡ししました。当日忘れずお持ちください。 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇            

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 
後藤(貴) 先月無事４人目が産まれました。妻に感謝です。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しました。おめでとうございます) 

樋田 60 周年記念事業平和中央公園遊具贈呈のお披露目式

にご参加頂いた皆様、お疲れ様でした。 

山田裸祭、無事終わりました。ありがとうございました 

足立 永井会長、教職員に対しまして鏡餅を有難うご

ざいました。 

新井岡田さん、永井会長先日はありがとうございました。 

浅井儺追祈祷を受けて 

加藤(太) 御祈祷ありがとうございました 

橋本 IM 欠席のお詫び 

塚本ホームクラブ欠席のお詫び 

川合例会早退のお詫びと理事会欠席のお詫び 

山脇早退のお詫び 

永井・小島・金森・足立・鵜飼・鈴木 

卓上花をいただいて 

 

～バ ースデー スピーチ～          

～生 まれ変わ ったらなりたい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

11 日生まれ 加藤太平 
誕生日のお祝いをありがとうございます。 

生まれ変わったらなりたい職業は？  

いまも小学校の卒業文集には “将来なりたい職業” と

いう項目はあるのだろうか。当時の自分には “将来の職

業” というビジョンがなく、文集に書くべきその項目に

は素直に書くこともできず、考えても思い浮かべることが

できない、何らかの職業を記入する周りの子たちが羨まし

くもあり、不思議でもありました。 

 人生の中で職業選択を迫られる瞬間がありますが、そ

の時々でさえ積極的な選択ができず、今回もまた、卒業

文集を前にするあの頃の自分を思い出しました。 

美術が好きだからギャラリーに、英語ができるから英語

講市に、そして生活の一部として夜の街にと、その時々

で職にはついてきました。 

それらの流れのなかで家業へと落ち着いたと思いきや、

同業ではありながらも十年前に結婚した相手の家業へ

と流れ着いた現在があります。 

 五十五歳という年齢を迎え、いまでは職業選択という

よりも、職業後の選択を考えるようになってきました。 

いまできることに対して一生懸命に向き合うとともに、

職業後の人生にも想像力をふくらませながら残りの人

生を生きていきたいと思う今日この頃です。 

 

13 日生まれ 金森貴史 

生まれ変わったらなりたい職業とは、職業といえないで

すがアラブの産油国の第 3 皇子ぐらいに生まれ変わり

たいです。 

オイルマネーの力でやりたいことをやり、遊びまくり、

散財しまくって一生を過ごしたい願望があります。 

最近疲れているのでしょうか、こんなことを考えてしま

う自分が怖いです。 

 

20 日生まれ 池田邦雄 

誕生日のお祝いありがとうございます。20 日で７９歳

になります。 

職業は鍛冶屋で、ビルや工場の建物の骨組となる鉄骨を

作っております、建物が出来上がっても皆様の目に触れ

ることもなく、少し寂しい思いがする仕事ですが、製作

では大変な苦労があるからこそ、製作する工場や建設現

場で事故もなく製品を納めることができた時には物づ

くりの喜びをひとしお感じます。生まれ変わったとして

も今の仕事を続けたいと思っています。 

 
 

 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
尾張大國霊神社より、創立 60 周年記念事業の参道樹木整

備事業助成金に対し感謝状をいただきました。 

 

 
次年度地区出向者へ委嘱状をお渡ししました。 

会員増強委員会     加藤太平 会員 

公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会   真野寿樹 会員 

防災対策委員会     永井伸治 会員 

インターアクト委員会  大宮隆志 会員 

R 財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ奨学生・平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員会 

            宮﨑忠広 会員 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

例会前になおい祈祷を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中日新聞尾張版に掲載されました 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


